

Zweiter Elternbrief im Schuljahr 20/21



John- Bühler- Realschule
Schulstrasse 21
72175 Dornhan
Tel: 07455 / 9385-813

Liebe Eltern,

05.02.2021

das erste Halbjahr ist vorbei. Dieses erste Halbjahr war geprägt von den Erwartungen ein „normales“ Schuljahr durchlaufen zu können, aber dieser Wunsch wurde kurz vor Weihnachten leider zerstört. Wir müssen nun abwarten, wie es insgesamt weitergeht. Ich sehe, dass es auf allen Ebenen Wünsche und Probleme gibt. Leider kann ich Ihnen nicht sagen, wann und ob sich diese Wünsche erfüllen und die Probleme sich lösen lassen. Diese Zeit ist geprägt von kurzfristigen und kurzweiligen Änderungen der Systeme, die uns als Schule, Sie als Eltern und Ihre Kinder und unsere Schüler stark beeinflussen oder manchmal sogar beeinträchtigen.

Ich würde gerne in diesem Elternbrief auf ein paar Punkte eingehen.

Zur Personalsituation:

Als neue Referendarinnen dürfen wir an der Schule begrüßen:

Frau Melanie Mäder mit den Fächern Mathematik, Wirtschaft und Erdkunde.

Frau Miriam Pfefferle mit den Fächern Mathematik und evangelische Religion.

Ich wünsche beiden Kolleginnen einen guten Start und eine schöne Zeit an unserer Schule.

In der Schulleitung hatte es zum Schuljahresbeginn eine Veränderung gegeben. Herr Halbrock hat die Schule verlassen. Zum 01.02.2021 konnte diese Lücke endlich geschlossen werden. Herr Michael Haas hat die Stelle als Realschulkonrektor angetreten. Ich wünsche Ihm viel Glück und Kraft an seiner neuen Wirkungsstätte.



Klasse 10 und 9G:

Die Situation der Schüler, die in diesem Jahr einen Abschluss an unserer Schule machen, ist leider am unüberschaubarsten. Das Homeschooling mit den Sorgen der anstehenden Prüfungen machen die Schultage auch nicht einfacher. Meine Kollegen versuchen die Schüler in den einzelnen Fächern gut vorzubereiten. Im Kultusministerium ist man gerade dabei sich zu überlegen, wie man die Prüfungsabläufe anpassen und gegebenenfalls verändern kann. Leider gibt es hier noch keine genauen Informationen. Sobald es wir Näheres wissen, informieren wir Sie umgehend.

Präsenzunterricht und Homeschooling

Im Moment ist der Präsenzunterricht ausgesetzt. Die Schüler befinden sich im Homeschooling (Fernunterricht). Dieser Zeitraum ist erst mal bis nach den Fasnetsferien (12.02. – 21.02.21) festgeschrieben. Wie es danach weitergeht, wird wohl erst in der Fasnetswoche durch die entsprechenden Gremien auf Bundes- und Landesebene entschieden. Ich werde Sie dann umgehend informieren. Es ist davon auszugehen, dass es nicht sofort wieder mit allen Klassen und allen Schülern gleichzeitig in der Schule losgehen kann. Ich denke wir werden in den Wechselunterricht nach den Ferien gehen. Eventuell werden wir mit den Abschlussklassen starten. Dies sind meine Gedanken und ob diese sich bewahrheiten, kann ich Ihnen leider nicht beantworten.

Zeugnisse / Halbjahresinformationen

Die Zeugnisausgabe bzw. Halbjahresinformationsausgabe wird dieses Jahr aufgrund der Pandemie anders ablaufen wie gewohnt. Folgendes Prozedere verfolgen wir dieses Jahr:

Klasse 5 - 9M:

Die Halbjahresinformationen werden als Kopie ohne Siegel und Unterschrift ab dem 08.02.2021 per Post an die Eltern geschickt. Das Original bekommen die Schüler sobald wieder Präsenzunterricht stattfinden kann.

Falls ein Schulwechsel oder ein anderer Grund ansteht, der ein Originalzeugnis von Nöten macht, können Sie dies gerne im Sekretariat nach telefonischer Vorankündigung unter Einhaltung der üblichen Hygienevorschriften abholen.

Klasse 9G und 10:

Die Zeugnisse können ab Montag, 08.02.2021, jeweils zwischen 9 und 11 Uhr im Sekretariat nach telefonischer Vorankündigung unter Einhaltung der üblichen Hygienevorschriften abgeholt werden. Die Schüler erhalten ebenfalls Abschriften.

Sofortausstattungsmitel

Die Landesregierung hat den Schulen Mittel bereitgestellt, damit die Schüler, die keinen oder nur einen begrenzten Zugang zu einem Endgerät haben, ein solches an der Schule ausleihen können. Damit wir eine gerechte Verteilung dieser Endgeräte vornehmen können, finden Sie im Anhang dieser Nachricht einen Fragebogen, der nur von den Erziehungsberechtigten ausgefüllt werden soll, die Bedarf haben.

Elternsprechtag

Der Elternsprechtage findet zum ersten Mal in digitaler Version statt. Die Organisation wird über SchoolFox laufen und dann auch digital als Onlinemeeting stattfinden. Nähere Informationen folgen demnächst.

Klasse 5 & 6 am 03.03.21

Klasse 7-10 am 10.03.21

Neue Homepage:

Die Homepage wird gerade erneuert und ist deshalb noch nicht ganz aktuell. Es fehlen noch die Beiträge der vergangenen Jahre und einige andere Dinge. Dies wird aber nach und nach ergänzt.

Wir wünschen der Schulgemeinschaft ein erfolgreiches zweites Schulhalbjahr 2020/2021 und grüßen Sie herzlich

M. Kunzelmann
Realschulrektor

Michael Haas
Realschulkonrektor

Der Elternbrief können über die Homepage unter www.jbrs.de heruntergeladen werden.